



De Ernesto Tironi y otros economistas del CED

af 1789

Sigue sacando chispas libro sobre la extrema pobreza

"Tenemos un Chile que está a la cabeza de Latinoamérica en llamados telefónicos internacionales, computadores personales por habitantes y redes bancarias, pero hay otro Chile que se ha marginado más y cuyo retraso es mayor en términos de salario mínimo,

pensiones mínimas, asignación familiar y camas de hospital por poblador", ha señalado Tironi.

El empresario y ex ministro de Economía del gobierno militar, Fernando Léniz, comentó el libro "Es posible reducir la pobreza en Chile"

"Para que una democracia sea estable es indispensable que las grandes mayorías comprendan las políticas económicas, perciban que sus problemas son conocidos y valorizados y crean que efectivamente ellos son atendidos, por ello no basta que un país aparezca progresando a través de las cifras, es necesario que su pueblo también perciba que mejora y vea el futuro con optimismo".

Así lo señaló el empresario y ex ministro de Economía del régimen militar, Fernando Léniz, al comentar algunos aspectos del libro *Es posible reducir la pobreza en Chile*, del economista del Centro de Estudios del Desarrollo, Ernesto Tironi.

La publicación del economista del CED ha hecho noticia en los últimos días, al tocar un tema de radical trascendencia para el futuro inmediato, cuales, la existencia de millones de chilenos que viven en la miseria y la extrema pobreza. Una característica que

la ha hecho un título muy comentado entre especialistas y no especialistas, es que es una visión que contiene propuestas concretas y realistas para arribar en un corto plazo a soluciones que subsanen, progresivamente, el grave problema.

Al comentar la publicación, Léniz, a pesar de hacer algunos alcances a aspectos de financiamiento de las soluciones planteadas, señaló que éste es "un intento serio de proposiciones concretas, bien enfocadas y realistas".

Agregó que a su parecer, como también lo señala el libro de Tironi, "la única solución a largo plazo, es aumentar la inversión para crear más puestos productivos, aumentar la demanda por trabajo, que creará más ocupaciones, más calidad y más eficiencia y serán necesariamente mejor remuneradas". Puntualiza empero que, otro acierto de libro es "señalar y precisar el rol que el Estado debe jugar como definidor de políticas,

promotor y asignador de recursos, dejando la ejecución al sector privado".

Léniz destacó las once proposiciones de solución que se hacen en *Es posible reducir la pobreza en Chile*, y compartió las expectativas de empleo que podrían generar.

En la parte de financiamiento de las medidas, el empresario objetó una eventual alza del salario mínimo pero compartió medidas como la reasignación de gastos públicos (entre los que se encuentra

una disminución en los gastos en Defensa); una racionalización parcial del sistema tributario; una captación de mayor cooperación internacional; y una renegociación de la deuda externa chilena.

Léniz terminó señalando que esperaba que las posiciones de la publicación "sean consideradas como una valiosa contribución, cualquiera sea el gobierno que se elija en el próximo mes de diciembre".

La Federación Láctea y el Sindicato nº 1 de Soprole saluda en su segundo aniversario a FORTIN DIARIO y le agradecen su constante preocupación por la defensa de los trabajadores y de la clase más humilde y hace votos por que siempre esté junto al pueblo como lo ha estado haciendo.

FENATRAL y el Sindicato nº 1 Soprole da los agradecimientos a FORTIN DIARIO por el interés que ha puesto en dar cabida en sus páginas al campeonato organizado por la CUT "Copa 1º de Mayo" y por la defensa de Bustos y Martínez, ya que estas publicaciones han ayudado mucho a levantar el entusiasmo por el deporte en los trabajadores de nuestra federación.

Fotín Regalos, D., 17-12-89, 1.17

Sigue sacando chispas libro sobre la extrema pobreza [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sigue sacando chispas libro sobre la extrema pobreza [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)